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济济南南““一一桶桶哥哥””喝喝88斤斤白白酒酒？？演演道道！！
其实是为朋友新店做宣传，喝的是水和雪碧

视频拼酒量

喝了8斤多

5日晚，网上出现一段“济南
惊现一桶哥”的视频，视频中一
自称“酒神”的男子提着一桶 5
升装的北京二锅头，表示自己
能将一桶酒一饮而尽。为了证
明拿的是真酒，“一桶哥”将酒
拆封后倒入碗中一些，并拿着
纸巾将酒点燃，之后便直接对
着桶喝起了酒。桶中酒喝了有
一半之后，该男子表示有些醉
意，将桶放在地上，坐下来夹了
几口菜。之后拿起桶来继续喝，
等桶中酒剩下不多后，男子表
示不胜酒力，不再喝酒。在场其
他人表示，“一桶哥”喝了有8斤
白酒。

视频上传后，引来不少网友

关注。截止到6日下午，该视频点
击量已经超过了4万。不少网友
惊呼“一桶哥”酒 量 惊 人 的 同
时，有网友表示这个喝法很伤
身体，还是身体最重要。也有网
友质疑视频的真实性。网友落
红涟漪说：“谁知道之前换没
换。”陽ty咣说：“这哥儿们最后
玩了个戏法，酒放桌子下面还
是倒掉了一些，或者是换桶了？
放下去时将近半桶，马上喝了一
口下去二斤哈……不过确实也
挺牛的了。”

为饭店做宣传

喝的其实不是酒

6日，记者联系到视频中的
“一桶哥”，他表示视频是4日晚
拍摄，当时他喝的并不是酒。“喝
的是一桶矿泉水加两瓶雪碧，只

喝矿泉水没味儿，所以加了两瓶
雪碧。”

据“一桶哥”介绍，视频开始
他确实拿的是一桶未开封的白
酒，只不过随即调换成装着“水+
雪碧”的酒桶。视频中可见“一桶
哥”在为白酒开封后，他将白酒
倒入碗中一些，并点燃白酒，之
后视频画面便定格在白酒中。

“一桶哥”表示，他就是在这个时
候将酒桶调换。“一口气喝掉8斤
水也很困难，中途夹菜时我还往
地下倒了一些水。”

“拍视频主要是为了给朋友
新开的饭店做宣传，也为了给自
己戒酒做个庆祝。”“一桶哥”表
示，自己为了要孩子正在戒酒，
视频中一滴白酒也没喝。“一桶
哥”告诉记者，他是做电视购物
的，之所以拍这个视频，是给朋
友新开的饭店做宣传。

“拼酒”做宣传

是打擦边球

从“1斤哥”现身网络以来，
一场拼酒接力大赛在网上开战，
并引发关注。山东大学传播学教
授冯炜表示，拼酒之所以形成舆
论热点，除了与好喝酒的民风有
关外，还由于网络传播的特性以
及部分媒体的不合理引导，无数
网友不断的喝彩以及一些煽动
性的语言，使更多人跃跃欲试。

“饮酒过度伤身，拼酒更是一种
陋习，主流媒体应当批评这种陋
习，呼吁公众少饮酒。”

除了拼酒量外，不少拼酒视
频还夹杂了商业宣传的目的。据
了解，除了济南这名“一桶哥”之
外，南阳“六斤哥”视频的发布者
彭先生称，最初发布视频是为了

好玩儿，与商家没有利益关系。
视频中出现的赊店方瓶经销商
在接受媒体采访时却承认，他们
花300万元拿下该酒的总经销
权。为打开市场，从网上看到别
处拼酒拼到4斤了，就想挑战6
斤，酒是他们免费提供的。

对此，山东大学传播学教授
冯炜表示，拼酒视频中这种“植
入式”的广告，是商家的一种营
销策略，但这种做法不太厚道，
也是在打《广告法》的擦边球。据
了解，按照《广告法》规定，酒类
广告中不得出现鼓动、倡导、引
诱人们饮酒或者宣传无节制饮
酒的内容。据冯炜介绍，拍摄视
频虽然是个人行为，但进入到公
共传播领域，就应当考虑到其社
会影响。而目前并未有相应的法
律法规对个人拍摄视频中这种

“植入式广告”作出规范或限制。

“对瓶喝白酒什么的都
弱爆了，济南一桶哥对着桶
喝掉8斤白酒。”临近年末，
不少地方饮酒好汉在网上
展开喝白酒大赛，从1斤一
直拼到7斤。近日，济南“一
桶哥”视频在网上热传，视
频中一男子喝掉8斤白酒。
记者采访当事人了解到，

“一桶哥”喝的并不是酒，拍
摄视频是为了给朋友开的
新店做宣传。

本报记者 穆静

网络上很多人在拍摄拼酒视频。（以上图片均来自网络）
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